

Seit wann ist die Mehrwertsteuer keine Steuer?

Da wird von der Regierung festgestellt, dass 47 % der Steuerpflichtigen keine Steuer oder nur eine Steuer unter CHF 1000.– pro Jahr bezahlen.

Bekanntlich gibt es aber eine Mehrwertsteuer in der Höhe von 8 % (teils reduziert), die praktisch fast überall belastet wird. Es gibt also keinen einzigen Einwohner, der keine Steuern bezahlt. Auch die Windeln des

Babys und der Sarg sind mit MWSt belastet. Auffallend ist auch, dass bei den Landesausgaben für AHV und IV immer ausgeklammert wird, dass es Mehrwertsteuererhöhungen gab, die ausdrücklich für die AHV und IV bestimmt waren. Diese Einnahmen fließen zwar in Liechtenstein einfach in die Landeseinnahmen, aber sind eben doch für diesen Zweck bestimmt. Sparen ist schon richtig, aber bitte nicht das Volk für dumm verkaufen.

Peter Marxer, Werdenbergerweg 7, Vaduz